

Planteles organizan eventos para mostrar sus campus, becas y oferta académica

Universidades resuelven dudas incluso vía WhatsApp

MELISSA FORNO

Con puntaje en mano, los postulantes a la admisión 2023 a la educación superior podrán visitar presencialmente -y también en forma virtual- montones de casas de estudios. El evento vocacional más grande será la **Feria de Postulación y Matrícula de Educación Superior**, que se

Quienes no puedan ir a las ferias podrán recibir orientación a través de RR.SS.

llevará a cabo en las regiones Metropolitana, de Valparaíso y el Biobío entre martes 3 y miércoles 4 (ver detalles en pág. 20). Además, casi cada universidad tiene su propia feria. Según Macarena Cárcamo, jefa de la Unidad de Admisión de la U. de Santiago, "la idea es entregarles una orientación integral; por eso además implementamos un call center para aquellos que no puedan venir, incluso responderemos dudas vía WhatsApp al teléfono +56 9 933336166 y en nuestras redes sociales (@admission_usach)".

La UMCE también implementará un número de WhatsApp para resolver dudas. Domingo Pavez, jefe del subdepartamento de Admisión, precisa que



Tras la pandemia, el 2022 volvió la feria vocacional a la Estación Mapocho.

"estará disponible el centro de atención para postulantes que no puedan venir presencialmente a través del +56993853450, las redes sociales

@admissionumce y en el sitio pregrabado.umce.cl".

Juan Echeverría, director de admisión y de financiamiento estudiantil de

la U. Católica, destaca que "haremos una feria de orientación y postulación, ya que hay un número significativo de estudiantes que no han podido conocer las alternativas que ofrece la universidad para su futuro; además queremos mostrarles los distintos servicios y las opciones de apoyo académico y financiero".

María Paz Siraqyan, directora de admisión de pregrado de la U. Adolfo Ibáñez, cuenta que este año también "haremos un recorrido por diez ciudades de regiones que concentran el mayor número de estudiantes que usualmente se van a estudiar a las regiones Metropolitana o de Valparaíso".

En tanto, Lorena Saquel, directora de difusión de la U. Mayor, explica por qué realizan esta actividad solo de forma online: "La hacemos por tercer año consecutivo de manera virtual, dado que los potenciales estudiantes que rindieron la PAES han demostrado que responden muy bien a este formato de eventos y de esta manera llegamos a jóvenes de todo el país".

RAUL BRAVO